

## **Wir erhalten den Sonderpreis bei « Gesunde Betriebe – Nordhessen » und freuen uns sehr !**

Hier die offizielle Pressemitteilung von **SIMONMETALL**:

**Beim nordhessischen Wettbewerb „Gesunde Betriebe“ wurde die Firma SIMONMETALL aus Tann (Rhön) – Günthers am 28.09.2012 in der Brüderrkirche in Kassel ausgezeichnet. Der Metallbaubetrieb erhielt den Sonderpreis für das außerordentliche Engagement in der betrieblichen Gesundheitsförderung für die Mitarbeiter. Das Regionalmanagement Nordhessen GmbH vergibt diesen Preis.**

SIMONMETALL ist ein mittelständischer Betrieb mit aktuell 38 Mitarbeitern, davon 7 Lehrlingen. Seit 1919 steht die Firma für IDEEN IN METALL. Allerdings werden nicht einfach nur Treppen- und Balkonanlagen, Überdachungen, Werbestelen, Hochbeete und sogar Kunstwerke gefertigt, sondern es wird stets individuell auf den Kundenwunsch eingegangen.

In dem innovativen Familienbetrieb engagieren sich insbesondere Ursula und Yvonne Simon zum Thema betriebliche Gesundheitsförderung. Beide machen Gesundheit zu einem wichtigen Thema im Betrieb. Rückenschule, Erste-Hilfe-Lehrgänge, Ernährungs- und Stressberatung, Wandertag, Fahrsicherheitstraining oder Rauchstopp-Kurse sind nur einige der vielen Aktivitäten, die bei SIMONMETALL stattfinden. Gemeinsame Workshops für Teamentwicklung, Coaching und Aufstellungsarbeit werden abgehalten. Der Führungskreis ist stets offen für Anregungen und Verbesserungsvorschläge aller Mitarbeiter. Durch die Verschiedenartigkeit der Maßnahmen werden alle Mitarbeiter angesprochen und damit die physische und psychische Gesundheit jedes Einzelnen und des gesamten Teams gefördert.

Mit dem Thema „Werte“ beschäftigt sich der **SIMONMETALL** Führungskreis schon seit vielen Jahren, und zwar über Seminare bei den Unternehmerfrauen im Handwerk (UFH), beim IHK Arbeitskreis Fulda und bei der Metall-Innung Fulda-

Hünfeld. Yvonne Simon hat vor kurzem die Ausbildung zur Nachhaltigkeitsbeauftragten absolviert.

Bei **SIMONMETALL** sind sich alle einig: Ein gesunder Betrieb braucht gesunde Mitarbeiter. Gesundheit umfasst Körper, Geist und Seele - auf diesen Einklang gilt es jeden Tag zu achten.

Der Wettbewerb „Gesunde Betriebe – Nordhessen“ wurde in diesem Jahr zum dritten Mal durchgeführt. Betriebliche Gesundheitsförderung nimmt einen immer höheren Stellenwert in der Unternehmensführung ein. Nordhessische Unternehmen haben erneut innovative Konzepte rund um die Gesunderhaltung ihrer Mitarbeiter eingereicht, die von einer Expertenjury bewertet wurde. Jeweils drei Gewinner in den Kategorien Klein-, mittelständische und Großunternehmen wurden in einer feierlichen Abschlussveranstaltung ausgezeichnet. **SIMONMETALL** erhielt einen Sonderpreis, da der Betrieb nicht zu Nordhessen gehört, aber das Gesundheits-Engagement für die Mitarbeiter vorbildlich und nachahmenswert sei.

Der Sonderpreis wurde von der Gemeinde Nieste bei Kassel ausgelobt und beinhaltet einen Aktionstag für das gesamte Team des Familienbetriebes im Erholungsort Nieste. Dort sind alle Mitarbeiter zu einer gesundheitlichen Themenwanderung und einer Wanderolympiade mit Mittagsjause eingeladen. Im Anschluss kehren alle in der Königsalm ein. Dieser Aktionstag dient der Förderung der innerbetrieblichen Kommunikation, Belebung der Gesundheit und Steigerung der Gruppendynamik.

Yvonne und Ursula Simon freuten sich sehr über diesen Preis. Im nächsten Jahr steht wieder der **SIMONMETALL**-Betriebsausflug an. Da kommt dieser Preis goldrichtig.

Hier finden Sie alles rund um den Wettbewerb:  
<http://www.nordhessen-gesundheit.de>

---



Ursula und Yvonne Simon vor unserem Plakat in der Brüderkirche, Kassel.



Von links nach rechts: Steffen Saebisch (Staatssekretär im Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung), Carsten Noll (Jury, forum vitalis), Ursula Simon, Yvonne Simon, Holger Schach (Jury, Regionalmanagement Nordhessen GmbH)



Die nordhessischen Preisträger



Darauf müssen wir anstoßen!!!